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当过全国武术冠军
!

电

影明星
!

慈善基金创始人之

后
"

李连杰又开始自己的另

一个新身份
#

从某种意义上

来说
"

他所创意
!

推广的这

项名为
$

武极
%

的健身课程
"

更像是他和阿迪达斯合作

的一场别出心裁的全民健

身运动
"

李连杰用
$

人和自

然谈恋爱
%

来形容
#

!"#$ %&'()*+

,

!

月
"

日的发布会在带

有浓重武术意味的舞蹈中

开始
"

随后
"

李连杰在带有

浓重舞蹈韵味的武术表演

中登场
"

而此次活动的主角

是
$

武极
%#

从记者现场的观

察来看
"$

武极
%

似乎是一套

融合了武术
&

瑜伽等古典和

现代健身元素的健身操
"

李

连杰告诉记者
"

这套健身操

由他提出概念
"

由阿迪达斯

健身教练编排具体动作
"

他

所推崇的是
$

身心合一
%#

$

武极
%

包含四个段落
'

风
&

水
&

火
&

土
# $

风代表呼吸
"

无

处不在
(

水代表汗水
&

眼泪
"

是人内心的一种外在表达
(

火是体温
(

土是骨质
"

也是支

撑我们的大地
# %

李连杰透

露
"

他将和阿迪达斯合作三

年
"

一起在全国推广这项健

身课程
#

李连杰说
"

他锻炼已经

有
#$

年了
'$

无论是我从小

学武术
"

还是后来当演员
"

都

需要我不断锻炼自己
#

这些

年
"

我看到很多健身房里的

面孔
"

我发现
"

很多人在锻炼

的时候并不开心
#

所以我一

直在考虑
"

如何找到一种自

内而外真正快乐的方式
# %

李连杰表示
"

现代的健身
"

尤

其是国外的
"

大多只注重外

在的修炼
"

而不像中国古典

的武术
"

由内心
&

思想来带动

机体
#

李连杰还用一句话来

总结了
$

武极
%

的概念
'$

就像

人和自然在谈恋爱
"

这更符

合心理
&

生理上的平衡
# %
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在采访中
"

有记者问他
"

如何看待用自己的钱来做慈

善和用别人的钱来做慈善
)

为汶川地震募集了大量善款

的李连杰笑着回答
'$

现在很

多人做慈善
"

仅仅停留在融

资的阶段
"

把钱捐出去
"

就觉

得尽到了自己的义务
#

但是

通过这次地震
"

我们很多人

开始关心更多的问题
"

这些

钱是怎么用出去的
)

花到了

谁身上
)

这是一种进步
"

但

这依然是不够的
# %

李连杰

认为
"

做慈善
"

不仅仅是物质

上的帮助
"

还应该有心灵上

的关怀
#

这也和他在
$

武极
%

中提出的
$

身心合一
%

的概念

吻合
#

如今
"

慈善俨然已经成

为李连杰的
$

本行
%#

上周末
"

在杭州
"

对媒体关心的
*

木乃

伊
%

+

是否能过审的问题
"

李

连杰表示自己忙于慈善
"

没

有关心电影的进展情况
,

李

连杰主演的好莱坞大片
*

木

乃伊
%

+

计划主打今年暑期

档
"

但目前因为出现审查问

题
"

暂时档期推迟
, $

现在拍

电影只是我的工作而已
"

尤

其 是 拍 好 莱 坞 的 这 种 影

片
, %

他告诉记者
"$

我不用

再出什么名了
,

壹基金去年

#

月成立
"

&$

月开始正式运

作
"

它现在还是一个初生婴

儿
"

它的第一年非常重要
"

我

必须全心全意
, %

据了解
"

此次李连杰去

杭州是和淘宝网签订长期战

略合作协议的
,

今年四川地

震期间
"

淘宝网在
&$

天内就

募集到网友
'$$$

万元善款
"

这些全部交给李连杰壹基金

管理
"

用于灾后重建工作
,

有媒体记者问李连杰
"

是否

会效仿美国微软公司的创始

人比尔
-

盖茨
"

把全部收入捐

入慈善基金会
)

李连杰迂回

表示自己更愿意做执行人
'

$

捐钱其实最容易
"

但管理这

些钱
"

让这些钱最终落到实

处才最困难
,

现在的慈善不

是说你捐完钱就结束了
"

还

应该有强有力的监管
"

把这

些钱用好了
"

捐赠者才会放

心
, %

.
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他是中国人春晚的最爱
"

有

他就有笑声
(

他还做老板
&

开传

媒公司
00

他就是赵本山
,

!

月

"

日
"

赵本山带着自己的
(

个徒

弟在北京录制鲁豫有约
*

说出你

的故事
+,

这位如今拥有
)$

多个

弟子的笑星在节目里感叹
'

队伍

不好带啊
1
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赵本山现有
)$

多个徒弟
"

说起这些聪明机灵的徒弟
"

赵本

山又得意又担忧
"$

和孩子们在

一起很开心
"

但也很担心
"

我怕

他们犯错误啊
, %

作为过来人
"

赵

本山深知徒弟们名气一天天渐

响
"

成名之后也可能变成灾难
"

$

成名了
"

金钱
&

美女都来了
"

稍

微不注意
"

很容易犯错误
,

要是

哪个大老板拉你去歌厅
"

你又不

能推
"

安排个小姐
"

搞不好饮料

里放点药什么的
,

这就是大错误

了
, %

徒弟们用
$

老爸
%

来称呼赵

本山
"

尽管有些徒弟只比赵本山

小五六岁
,

由于徒弟们队伍庞

大
"

徒弟之间性格差异很大
"

在

一起相处难免会有摩擦
"

因此赵

本山花在徒弟们身上的时间比

花在自己儿女身上的时间还要

多
,

想起平日谁的举动不正常
"

他就琢磨着会出现什么问题
"

半

夜都会打电话给徒弟
"$

想起这

些事情我真的很累
"

能够早上八

点睡着就不错了
,

我家里房间

多
"

我经常换五六个房间都睡不

着
"

倒是最后在沙发上睡着了
, %
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在自身发展的同时
"

赵本山

还不忘带动东北二人转的发展
"

为此他在
&**%

年成立了公司
"

培养了一大批二人转人才
"

到现

在公司已壮大为本山传媒集团
"

拥有
&$$$

多名员工
"

旗下有
$

刘

老根大舞台
%

等多个产业
"

是东

北的第一大文化娱乐集团
,

担任公司董事长的赵本山

在管理员工上也像对待徒弟们

一样有人情味
"

公司吃喝全包
"

成立工会
"

还有自己的医务室
"

员工们在医务室里打个点滴不

用花一分钱
"

甚至有演员得了心

脏病
"

医药费也是公司报销
,

对

自己的徒弟们
"

赵本山更是慷慨

大方
"

在他的关怀下
"

都是苦孩

子出身的徒弟们大部分发家致

富
"

赵本山还出钱给徒弟们买车

买房
'$

我也是由苦孩子一步一

步走出来的
"

不过我的生活没有

徒弟们变化这么快
"

我到
&*("

年才挣到一万块
"

那时候我红了

几年了
, % .
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月
"

日下午
"

国际巨星成龙
&

北

京奥组委文化活动部文化活动处处长

王平久做客人民网
"

以
*

少年强
+&*

相

信自己
+

两首歌曲的
+,

创意征集活

动
&

抗震救灾
&

奥运等话题与网友进行

在线交流
,

在回答网友关于国籍为何选择澳

大利亚时
"

成龙表示
"

从来没有选过澳

大利亚
"

他是个百分之百的中国人
,

到

今天自己还是香港籍
"

而且已经拿了

中国的护照
,

并且再次向网友郑重申

明
"

成龙是中国籍
"

不是澳大利亚籍
,

J?DKLM*NO%

PQ%

您一向表现得如此爱国
"

为

何在国籍上
"

选择了澳大利亚
"

而非中

国
)

RS%

这个朋友你真的错了
"

我

从来没有选过澳大利亚
"

我爸爸为了

生活到了澳大利亚去
"

我到今天还是

香港籍
"

而且我已经拿了中国的护

照
"

请你千万要记住
"

我是中国籍
"

不是澳大利亚籍
,

我怎么会被人家误

会是澳大利亚籍
"

我想是我爸爸妈妈

在澳大利亚
#$

几年
"

他们为了生活

在那边
#$

几年
"

我常去看他们
"

去

看他们的时候要有一个多次签证
"

我

从来不是澳大利亚籍的
,

但是
"

很多

澳大利亚人把我当成澳大利亚人
"

还

有很多韩国人把我当成韩国人
"

很多

日本人把我当成日本人
"

很多人还把

我当成美国人
,

美国
&

澳洲同一时间

要给我美国籍
&

澳洲籍
"

我跟他们

讲
"

谢谢
"

我不要
"

我是个百分之百

的中国人
,

在谈到如何看待
*

功夫熊猫
+

这部

电影时
"

成龙希望通过好莱坞的电影
"

好莱坞的制作
"

好莱坞的科技把中国

的文化带出去
"

令更多人对中国文化

有兴趣
"

令更多制片人想拍中国更多

的电影
,

PQ%

看过很多你拍的电影
"

不知

道你对
*

功夫熊猫
+

这部电影怎么看
)

你认为对于中国电影的发展来讲最重

要的是什么
)

RS%

*

功夫熊猫
+

来讲
"

我很喜欢

外国人来拍我们一些好的文化电影
"

比方说他们拍过我们的花木兰
"

我帮

他们免费配音
"

为什么
)

怎么说呢
"

我们自己今天还不够这个能力拍一些

国际上的卡通片
"

或者是国际上的大

电影
"

为什么呢
)

好像李瀚祥拍
*

垂

帘听政
+& *

慈禧太后
+"

只能在我们

中国本土上映
"

但是经过外国人一拍

*

末代皇帝
+

就去到全世界
"

如果不

是外国人拍
*

花木兰
+

的卡通片
"

全

世界不知道有花木兰这个故事
"

我老

是讲为什么人家拍才到全世界
"

我们

自己拍去不了全世界
,

即使有
"

也只

是某些国家而已
,

为什么老是帮他们

拍一些
*

花木兰
+& *

美女与野兽
+"

或者是
*

功夫之王
+ "

包括现在的

*

功夫熊猫
+"

我希望通过他们的电

影
"

他们的制作
"

他们的科技把中国

的文化带出去
"

令更多人对中国文化

有兴趣
"

令更多制片人想拍中国更多

的电影
,

我希望有一天
"

不要老是讲

他们外国的电影
"

什么
*

大力水手
+"

我们都知道
"

一讲我们的孙悟空就没

有外国人知道
"

讲
*

红楼梦
+

人家也

不知道
,

为什么人家的东西我们知

道
"

我们的东西人家不知道
"

都是靠

外国一些大的制片人拍我们的东西才

行
"

这就是我们一直以来不断宣讲我

们中国文化的原因
,

但是
"

在这里也

希望更多的网友支持我们中国的文

化
"

不管是电影
"

还是吃
&

穿等
"

都

要支持我们中国文化
,
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由
*

大河报
+

及全省
&(

个

省辖市有实力的旅行社联办

的
$

大河少年
%

系列主题修学

夏令营
"

现已开始报名
,

据悉
"$

大河少年
%

已连续

"

年在全省成功推出北京
&

上

海
&

香港
&

大连
&

天津
&

郑州
&

桂

林等地方的系列主题修学夏令

营
"

全省已有数万名中小学生

参加
,

"

年来
"$

大河少年
%

以

$

关注教育
&

打造快乐
&

确保安

全
%

为指导思想
"

力求每年都能

推出最受
$

孩子喜欢
&

家长认

可
%

的精品夏令营
"

让孩子在玩

中学
&

学中玩
"

让孩子在旅行

和集体生活中得到良好的锻

炼
&

教育和成长
(

通过专业辅

导老师因势利导
"

在精心设计

的旅行和活动体验中培养小营

员们的自我管理能力
&

理财能

力
&

观察能力
&

沟通能力和团

队合作能力
(

精心呵护孩子们

幼小纯洁的心灵
"

让孩子们内

心充满爱
"

懂得关心和珍惜
,

$

大河少年
%

是家长们公认

的
$

可以信赖
&

值得托付
%

的精

品夏令营
,

张女士说
'$

我孩子

参加
2

大河少年
3

夏令营回来

后
"

突然长大了很多
"

知道自己

的事情自己做了
"

也懂事了很

多
1 %

还有不少家长都感到自己

的孩子从夏令营回来后
"

性格

更开朗了
"

也更自信了
#

据了解
"

今年非专业机构

组织的北京夏令营在北大
&

清

华的参观学习等核心内容上无

法保障
"$

大河少年
%

不受任何

影响
"

而且所有产品还得到全

面升级
#
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